





## 生ワクチンの 投与行わる

駆かれました。小兒マヒの予防薬「一生ワクチン」の飲用が去る七月末、田代町でも行はれました。朝夕の環境衛生に注意して可愛い子供達を病魔から救いましょう。

肉豚共販 家畜市況 田代農協

月日	区分 其版 頭數	生体量		枝肉量		步留 枝肉代	枝 精 算	肉 金	生體K 當平均		芝浦 倅格(上)	販壳先	頭當K 生體平均	
		K	K	%	61				604,602	531,474	171	323	芝浦	
7 13	40	3,107	1,906											77K
夕 23	58	4,354	2,586	59		844,424	743,446		170	333	夕			75K
8 3	57	4,115	2,374	57		774,750	681,919		165	336	夕			72K

○ 仔 豚 セ リ 市 上段 め す 下段 お す

区分 月日	出場 頭数	売却						登記豚 平均普通豚 平均	総平均 (含本人 売却)	売却率
		頭数	価格	最高	最低	平均	売却 平均			
7 25	32	27	27	4,700	1,600	3,403	3,730	登 普	5,100 3,432	3,455
	40	72	59	5,800	1,500	4,006				81
8 5	26	21	21	4,800	700	2,947	3,143	登 普	3,101	83
	42	68	57	5,100	1,250	3,258				
〃 15	20	20	20	6,500	2,500	4,280	4,122	登 普	6,500 4,052	4,122
	15	35	35	5,700	2,500	3,913				100

今です。畜産作は  
早期のあと地に  
まきつけましよ  
う  
家畜を健康に育て家畜が持つて居る能力「産仔能力産肉能力産卵能力又は産乳能力」等に依つて畜産収益はもとより農業粗収益の半分以上を今後は畜産に依る方向を強力に実現する時あります。過去の畜産は役畜的存在で農耕に從役労働の存在で畜産飼育が行はれていた時代とは今日の畜産経営は経営の方式も大きな変化を来しましたがまだ大きく変化しようとして居ります。多頭飼育企業畜経済回転率等の用語が示す通りです。そこで畜産經營で最も大きな比率をかけるのが飼料費であります。和牛は飼料作物を年間上手に作る事に依り一農家当り生産牛で八頭から十頭は九分発揮していません。育成

○%の自給飼料に依り完全に飼育出来ますが馬は七〇%程度乳牛で六〇%と言はれ草食動物の特徴が充分生かして行くため年間を通じてアールの飼料作物を栽培する事が要求されます。例えば和牛や馬等のために和牛の青刈飼料を充分栽培する事が必要です。例えば育成中の牛の場合次の様に一日に体重が約二〇〇匁八〇〇グラム) 体高が一分八(三ミリ)大きくなるのです。この様に成長力が大きい牛は冬に竹のササツワヘゴ等を一日がかりで婦人の方々が冬に草切りに行くのがよく見受けます。こんな飼料をされる方はまだ経営はもちろん和牛の能力も充分發揮していません。育成

今です 飼料作は  
早期のあと地に  
まきつけましよ

中のもの哺乳中のもの色々と時期に依つて飼料の量や質等やカルシウム塩分等必要な栄養素をもつと家畜の身になつて考えてやりましてよう。次に豚君のためにクローバーとルタバガをせひ作りました。今年も飼料作物のコシクールも致します。サイロの設置等も今月中に準備しましよう。ツルはサイロ又乾草に甘藷は先づ一部を販売一部を年間の飼料必要量とデンブン粕の入手予想を考慮して多頭飼育の方はぜひひイモ又カサイレーデとクローバーの栽培をしよう。

### 36 年度重點飼料作物栽培專項

飼料作物名	最も喜ぶ畠	播種期	収穫期	10アール当たり採種量	施肥量(10アール当)				圃場	備考
					堆肥	硫酸	過石	カリ		
ラズノ クローバー	豚用	9月中旬	4月 ~8月	1~1.5キロ	1,200kg	20kg	20kg	10kg	畑(陸 稻甘藷 跡地)	根瘤菌の接種 する
甘藷	全	8月中旬 ~9月上旬	11月上旬	6000本	1,200kg	12kg	20kg	15kg	全 又は 乾田	ベンセンガが良 い 蔓先苗でもよし
ルタバガ	全	9月上旬	12月 ~4月迄	0.3kg	1,200kg	15kg	40kg	12kg	全	間引2~3回行う
麦刈エンバク コンモン ベツナ	和牛	9月上旬 ~12月迄	11月 ~4月迄	3.5~ (エ) 4.5kg 0.7~ (ベ) 2.5kg	1,200kg	10kg	20kg	10kg	全	地上10cm(3寸 から青刈 後は必ず追肥
レンゲ	和牛	9月下旬 ~10月上旬	2月下 5日	4kg	800kg	10kg	20kg	10kg	水田 全部	排水に気を付ける リソ酸の追肥

田代高父 津文部省開放講座校に指  
さる 文部省では農業近代化の  
進に必要な知識技能を一  
成人に渗透する為鹿児島  
で唯一校田  
高校を選定  
た、之は約  
〇名も選び  
過計画的に  
導するもの  
募集其他の  
務は町教委  
当り指導陣  
は高校職員  
は充当される  
柴立文庫開設  
先に本町出身県議柴立芳  
氏は亡母の葬儀に際し香  
の中より一万円を高等学  
に寄贈されたので高校で  
柴立文庫を開設し高校生  
必読書を集めて読書指導

の四輪車が備付られた。  
一年　火二年　水木四年  
金三年の割で練習させる  
県大会に出場  
郡市対抗  
女子バレー・ボール

月 つてこそ優勝という目的が達成されるのだ。しかしながらその道はけわしく苦労の連続であることを、あらゆる機会に徹底的にたたきこみました。亦スポーツにおいて優勝するということは、絶対的なものだがそれにもまして優勝という目的を追求するその過程がより尊いとともに十分理解させたつもりです。幸いに姉妹よりも仲良くしつかりしたチームワークで苦しい練習に試合になにがんばり通してくれました。何時いかなる時に運手にならぬ代を命じても気持よく交代してくれました。また心を会話を先頭をまことにすれば十二名全員が補欠になります「ということを口にするまでは「われわれには補欠はない無理に補欠をつくるとで成長してくれたことです。また「きれいなバスが返ります。

がして練習を休むことなく、<sup>精</sup>進てきたのだと思います。私は亦スポーツが唯單に、こゝでボーッツだけで終るのであつたから、<sup>精</sup>進した価値はないと思えます。スポーツを通しての人生、徒達の自信から学校全体の盛り上がりとしたいのです。「精一ぱいの努力をしました」たしかに選手達はよく練習した。努力をすれば、あれだけ頑張れば、他の生徒達も体験してくる結果がでるのだ。選手達は勿論、練習の結果がでるのだと、生徒達も理解してくれたことと申します。末筆になりますが、町当局はじめ校区全体の皆様の物心両面の御援助、<sup>精</sup>進する選手達に「疲れなさい」といいます。

大原小中学校  
新風そよぐ

消す) 第二日目準々決勝で西太  
良中に破る。  
田代中学校 坂本隆明

上がり、増築の必要に迫られ、学校も新教育課程に四つに分かれ、とり組み、たゞ実践をめざし二〇名の職員が努めている。教育の向上は、部落の校区の進展なくしては、決して伸びていかない、と、町会、P.T.A.等の振興に力をそそいだ。校区全部落に部落P.T.A.が生れ、午睡の時間、夜の憩の時をさき、親のあり方、子供の教育と、話し合われてきた。会を重ねるうち、親だけではなく子供もはじえた会となり、話し合はれてきた。校区を子供達に……：部落総出の遠足を……：宅習はどうしてせられるか、挨拶がよく出来るには、よい遊び場を子供達に……とすべての親の眼が、子供の幸福へと注がれ出した。小さい一つ一つのことを実行することによりP.T.A.もT.A.も

卷之三

111

111

111

111

111